



Review Shazam

Apple Inc.

Una de las apps más originales del mercado. Shazam es una herramienta que reconoce todo tipo de archivo de audio o vídeo. Se puede utilizar sin conexión y te permitirá agregar a tus listas de reproducción tus canciones favoritas. Una vez identificada la melodía se puede abrir en Spotify, Apple Music o Google Play Music

Shazam es una de las aplicaciones más potentes de las herramientas disponibles para teléfonos móviles. La plataforma, que es propiedad de Apple, nació a comienzos de los 2000 y ofrece una de las funciones más novedosas, útiles y sorprendentes que un programa de su tipo puede brindar. Con Shazam el usuario tendrá la posibilidad de identificar de manera sencilla cualquier canción que escuche, obtener el nombre del artista, la letra del tema, el vídeo y agregarlo a sus bibliotecas o reproductores de música digitales.

Descargar Shazam es sin cargo. Dentro del catálogo de las **aplicaciones gratis** nos encontramos frente a una de las más eficiente para sumar a nuestra lista de programas. Si bien es propiedad de Apple, se encuentra disponible tanto para iOS como Android. Es posible obtenerla en diferentes idiomas entre los que se incluyen español, alemán, francés, inglés, portugués o chino.

La aplicación que nació en 2002 y funcionaba a través del envío de mensajes de texto hoy cuenta con una inmensa biblioteca de canciones, melodías y artistas que le permite cumplir su función principal que es la de identificar cualquier pieza que la persona se encuentre escuchando. ¿Cuántas veces hemos salido a algún sitio y nos sorprendió una melodía que no pudimos olvidar? Ahora con Shazam los usuarios tendrán la oportunidad de presionar tan solo un botón y recibir toda la información del tema y el artista que la compuso.

El funcionamiento de Shazam es intuitivo, accesible y muy veloz. Una vez que el usuario cree una cuenta o registre una válida (mediante identificación con perfiles de redes sociales) tan solo tendrá que presionar el botón de la pantalla principal para que la app comience a buscar dentro de sus registros cuál es la canción que suena. Una vez localizada la pieza aparece la información disponible como el nombre del tema, el artista que la compuso, a qué disco pertenece y el programa permitirá al usuario oír la melodía entera o reproducirla en otras apps. Es posible vincular Shazam con Apple Music, Spotify y Google Play Music. La persona podrá guardar el archivo de audio dentro de sus bibliotecas de música. Además, se pueden obtener más datos del artista, ver el vídeo del tema y compartir todo lo que se descubra con otras personas con tan solo presionar el botón de compartir.

Si el usuario desea realizar una colección exclusiva de las canciones que encuentra mediante Shazam puede hacerlo. Esto es posible gracias a que la app tiene también la opción de realizar una biblioteca con los archivos que se identifican dentro de ella. En caso de querer obtener canciones similares a las que se identificó, la herramienta ofrece un sistema de recomendaciones de temas parecidos al buscado.

Entre las configuraciones de la app nos encontramos con una de las grandes y atractivas **ventajas de Shazam**. Nos referimos a las opciones de Shazam Pop-Up y Auto Shazam. Con Shazam Pop-Up la persona podrá identificar música mientras utiliza otro programa. Por ejemplo, si el usuario se encuentra viendo una serie o un vídeo de YouTube, tendrá la posibilidad de presionar un pequeño botón con el símbolo de Shazam para que éste guarde la canción que suena en sus registros. Por otro lado, Auto Shazam ofrece la posibilidad de que la app realice la misma tarea de identificar canciones dentro de otros programas pero de manera automática, es decir sin presionar ningún botón.

Dentro de los ajustes generales, el usuario tendrá la chance de elegir qué apariencia quiere otorgarle a Shazam y podrá escoger entre Tema Oscuro, Tema Claro o Según Ahorro de energía. En este mismo apartado tendrá la

alternativa de vincular su cuenta con Spotify, probablemente unas de las ventajas más útiles de la app propiedad de Apple.

Nos encontramos frente a una de las mejores opciones de las disponibles en las tiendas de **juegos y aplicaciones**. Como se mencionó anteriormente es una **app gratis** y además no ofrece compras integradas. También se puede utilizar sin conexión.

Shazam es un programa que demuestra el poder que tiene la tecnología, internet y los dispositivos móviles. La velocidad con la que identifica una canción dentro de su extenso catálogo es sorprendente. La posibilidad de vincularla con otras apps hace que sea una de las herramientas indispensables en cualquier terminal.

Pros	Cons
-Buena integración con otras apps.	- El reconocimiento puede fallar.
-Función sin conexión.	- Problemas para reconocer temas que no son famosos.
-Propuesta original.	- Por momentos funciona lento.
-Posibilidad de ver las letras de las canciones.	- Funcionamiento regular en dispositivos Android.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/Shazam/>

Twitter: <https://twitter.com/Shazam>

Instagram: <https://www.instagram.com/shazam/?hl=es>

Web: <https://www.shazam.com/es>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.shazam.android&hl=es>

Apple Store: <https://itunes.apple.com/en/app/shazam/id284993459?mt=8>